

長中だより



第2号（平成29年5月12日発行） 発行者 校長 小貫 崇明

【5月の生活目標】

- ・学習環境を整備し、学習の基本的な態度を身につけよう。
- ・中体連に向けた部活動の充実。

○関西方面への修学旅行～五感で感じた3日間～

4月25日(火)～27(木)の2泊3日の日程で、本校3年生が関西方面への修学旅行に行っていました。ほとんどの生徒がはじめて乗った**飛行機**、高校球児だけでなく野球を愛する人すべての聖地・**甲子園**、異国情緒漂う**北野異人館**、波に揺られながらも夕食や景色を楽しんだ**トワイライトクルーズ**、街のたたずまいすべてが世界遺産である**歴史と伝統の京都**、テレビでは味わえない一体感と笑顔があふれた**なんばグランド花月**、そして様々な映画の世界が強烈に体感できる**USJ(ユニバーサルスタジオジャパン)**。どれもこれもが、生徒一人一人の心に五感を通して入っていく時間を、校長として共有できたことが本当にうれしい3日間でした。



まさか甲子園のグラウンドに立てるとは



船上で先生と肩を組み「先生オレ…」



五重塔のように京都にそびえ立つ3人



抹茶は苦いけど日本文化の深い味が



さっき舞台にいた人だよ…小さっ



さあ、いよいよUSJに突入です



これから魔法の修行に行ってきます！



かわいいので連れて帰ります！



育ち盛りの食欲にはびっくりしました

○防犯教室を実施しました～大切な命を守るため～



5月2日(火)の午後、防犯教室を実施いたしました。今回の想定事例は2つで、1つは学校に不審者が侵入した際、どのような連絡が入り、どのようなルートで生徒を安全に移動させるかという点、2つめは実際に不審者に声をかけられ襲われてしまった場合の生徒による護身術などについて、全校生徒と教師が確認しながら進めました。当日は、須賀川警察署生活安全課のスクールサポーター藤尾様、長沼駐在所主任の寒河江様の

2名にお越しいただき、実際に動いてみるだけでなく、声を出してみる、どうすればつかもうとする手から逃れられるかなど、具体的に目と耳と体で感じる教室となりました。155名全員の子どもの命を守るため、本校では防犯教室をはじめ、地震や火災を想定した避難訓練や交通安全教室などを計画的に実施してまいります。ご家庭でも話題にいただければと思います。



護身術を実際に試す子ども達

○中体連支部総合大会は5月31日・6月1日開催です

5月11日の中体連岩瀬支部陸上競技大会に続き、支部総合大会が5月31日(水)～6月1日(木)の2日間の日程で行われます。この日を迎えるため、勝利を目指し苦しい練習や各協会主催の大会に出場して実力を向上させてきた子ども達、その頑張りに大いに期待しているところです。大会の詳細は部活動ごとに参加要項等が配付されますが、本校の運動部が参加する競技と会場は以下の通りです。ぜひご家族で会場に足を運び応援していただきたいと思います。

- 軟式野球・・・牡丹台球場・岩瀬グリーン球場（岩瀬は5月31日のみ）
- ソフトテニス・・・牡丹台庭球場
- 卓球・・・・・・・・須賀川アリーナ
- バスケットボール・・・鏡石中体育館
- バレーボール・・・須賀川一中体育館

○6月25日は藤沼湖あじさい祭

6月25日(日)に予定されている「藤沼湖あじさい祭」では、全国で奇跡のあじさいの里親となった方々が集結し、本校生徒をはじめとする参加者全員で、再建された藤沼湖の周りにあじさいの苗を植える予定です。全校生徒の登校日とし、地域の皆さんとともに奇跡のあじさいに対する思いや復興に向けた決意を共有する時間にしたいと考えていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



★大切にしたい言葉(2) 「向き不向きより前向き」

中体連の支部大会を前に、各部活動の練習や大会を観戦してみて考えたことがあります。それは、大人は子どもを「向き不向き」で見えてしまっていないかということです。試合中、必ずしも体格的には恵まれているとは言えない子どもでも、必死に勝利を目指す姿に、何度も目頭が熱くなりました。子どもを見る際は、向き不向きよりも「前向きにがんばる姿」を見てあげなければと思います。そして、がんばれーって大声で応援しましょう！